

【校訓】

拓く



前期末を迎えて

豊富町立兜沼小中学校 校長 森本 尚 4月に赴任してから半年間、あっという間でした。自分のこれまでの経験と比べても、一番 短く感じた半年間だったように思います。それだけ色々な新鮮な楽しみが多かったのだと思います。

4月に小学校、中学校それぞれに1名の新入生を迎えてスタートした今年の学校生活、振り返ると本当にたくさんの取組がありました。児童生徒総会、運動会、自然体験学習、社会見学、PTAレク、夏休み明けも、芸術鑑賞や宿泊研修、遠足、そしてもちろん日々の学習活動と、充実した半年間を過ごせたように思います。

本校は、人口の少ないいわゆる過疎地域にあり、児童生徒数も教職員数も少ないのが実情です。活動に制限のあることも少なくありません。とはいえ、先生方には最初から「この学校では無理」と諦めるのではなく、都会の学校、大規模校に遜色のない教育を目指すことをお願いしているつもりです。子どもたちがこの地域を離れることがあっても、街の子に負けないだけの資質能力をつけてあげることが本校の教職員の使命です。

子どもたちは毎日、本当に元気に活動しています。屈託のない、明るい表情で過ごしています。保護者の方々、地域の方々には、参観日はもちろん、日常的にそうした子どもたちの様子をご覧いただきたいと考えています。どうぞご遠慮なくご来校いただき、子どもたちに声援をいただければ幸いです。

令和7年度残り半年間、本校の教育活動にご 理解とご協力をお願い申し上げます。





【学校教育目標】

「未来を拓く子ども」 ~やさしく かしこく たくましく~

豊富町立兜沼小中学校 学校便り R7. 9. 25

体験教育実習を受け入れました

本校では、毎年この時期に、北海道教育大学 より1週間の体験教育実習を受け入れていま す。

今年も、札幌校より2名の実習生が来校し、 9月1日(月)~5日(金)の期間、子どもた ちと学校生活を過ごしました。二人とも将来は 学校の先生を目指しているとのことです。子ど もたちにとっても、見知らぬ大人の人と接する 貴重な機会となりました。

子どもたちも最初は緊張しながらも、一緒に ドッジボールをして遊んだり、給食を食べたり、 色々なお話をして楽しみました。水曜には授業 実習も行いました。

短い期間ではありましたが、楽しい思い出と なりました。また会える日があれば、たいへん うれしく思います。





建設ワークショップに参加しました

9月9日(火)、豊富町で開催された、小学生対象の「建設ワークショップ」に参加してきました。

ふだんは間近で見ることの少ない建設機械や 除雪機械の仕組みを聞き、実際に運転席に座ら せてもらっての乗車体験も行いました。

運転席側から見ることのなかった大型機械に 乗り込み、子どもたちは大喜びしていました。 貴重な体験、ありがとうございました。





9月4·5日(木·金) 宿泊研修

9月4・5日(木・金)の二日間、小学校高学年と、中学生が、ぞれぞれ一泊二日の日程で宿泊研修に行ってきました。心配していた天候にも恵まれ、予定通りの日程をこなすことができました。

高学年は稚内市の青少年自然の家に宿泊し、 レクリエーションや体験活動を行いました。道 中では市内の小学校を訪問し、一緒に授業を受 けるなどの活動もしています。

家族と離れ、宿泊したりバスに乗ったり、自 分で食事を用意したりと、初めての経験だとい う子もいて、わくわくする二日間となりました。

中学生は利尻島を訪問し、漁協見学や登山体験、バンガローに泊まっての宿泊体験を行いました。食事も自分たちで調達し、調理しました。

二日目には、戻るフェリーの待合室で、自分 たちで作成した豊富町の見所を紹介するパンフ レットを配りながら、豊富町の観光PR活動を 行いました。

本校では、学校だけでは経験できないこうした機会をできるだけ設定して参ります。









臨時児童生徒総会を開催

9月9日(火)、臨時に児童生徒総会を開催 しました。

今回の総会は、児童生徒数の減少に伴う役員 体制や選挙の仕方についての規約改正を諮りま した。

現執行部からの提案が承認され、今後、新規 約に基づいて、後期からの執行部役員4名を選 出することになります。

小学生が遠足に行ってきました!

9月19日(金)、小学生が稚内市にバス遠足に出かけました。天候にも恵まれ、予定していた活動を行うことができました。

出発式を行った後、バスに乗り込み、まずは 青少年科学館を訪れました。続いて、ノシャップ寒流水族館を見学し、宗谷ふれあい公園に移動して昼食をとりました。

学校を離れて、豊かな自然の中で友人と楽し く過ごすー日となりました。





令和7年度学校祭を開催します!

来る10月25日(土)、今年度の学校祭を開催します。主な演目は、小学校低中学年の劇、 高学年・中学生の落語劇、器楽、全校合唱、全 校ソーランなどを予定しています。ぜひ、お越 しください。

10月25日(土)10:00-12:00 兜沼小中学校 体育館

10月の主な予定		
10月 1日	水	後期始業式 安全点検
2 ⊟	木	委員会活動 視力検査
3 ⊟	金	英語検定
4 ⊟	土	日本PTA北海道ブロック
		研究大会稚内大会(~5日)
8 🛭	水	中3学カテスト
10⊟	金	放課後ALPS
13⊟	月	スポーツの日
14⊟	火	学校祭特別時間割開始
17⊟	金	職員会議
22⊟	水	学校祭総練習
24⊟	金	前日準備
25⊟	土	学校祭
29⊟	水	後期児童生徒総会
30⊟	木	放課後ALPS
31⊟	金	振替休業(10/25)